
 
Der Erste Stadtrat Arend führt aus, dass die Verhandlungen mit der Stadt Norderstedt auf einem 
guten Wege sind. In einem klärenden Gespräch mit den Vertretern der Krankenkassen stehen 
diese der Zusammenlegung der beiden Leitstellen in Norderstedt positiv gegenüber. 
Herr Arend zitiert aus einer ganz aktuellen Pressemitteilung, dass das Land nunmehr nicht mehr 
am ursprünglichen Plan festhalte, wonach die Kreise und kreisfreien Städte gesetzlich 
verpflichtet werden sollten, sich an kooperativen Leitstellen zu beteiligen. 
Damit stehe, so Herr Arend, einer Kooperation mit Norderstedt nichts mehr im Wege.  
Ein entsprechender Vertragsentwurf liegt derzeit bei der Rechtsabteilung zur Prüfung. 
Die Pressemitteilung ist im Original dem Protokoll beigefügt. 
 
- Kenntnisnahme - 
 
 


